

Candidatos se dieron duro en REPRETEL

A Otto Guevarara le llovíó de lo lindo



Laura Chinchilla se notó "acartonada".

ARCHIVO

◆ JOSÉ MORA

jmora@latam.com.cr

En un debate que tuvo momentos bien calientes, Otto Guevara, del Movimiento Libertario (ML), fue el gran perdedor, porque se le soltó la lengua y además le llovó parejo.

A esa conclusión llegó el mercatólogo y experto en lenguaje corporal Othman Martínez, para quien el gran ganador fue Othón Solís, del Partido Acción Ciudadana (PAC), por su serenidad y madurez.

"Guevara se le metió al tren cuando atacó al caudillo de Libera-



Otto Guevara se mostró ansioso y contradictorio.

ARCHIVO

ción Nacional José Figueres. Ahí donña Laura Chinchilla reaccionó como hace mucho estaban esperando sus partidarios".

El debate de Repretel (de muy buena calidad) del pasado jueves, que comenzó a las 7 p.m. y terminó a las 9 p.m., tuvo buenos momentos, como cuando el periodista Jerry Alfaro cuestionó con preguntas bien fundamentadas a los candidatos. (Ver nota aparte)

Juego de cada uno. Chinchilla, del Partido Liberación Nacional (PLAN), como era de esperar, siempre se mantuvo calmada y

nunca se salió de su terreno, en el que parece que las respuestas están cocinadas con mucha antelación. No tenía por qué desgastarse si va arriba en las encuestas.

Othón se apegó al libreto de respuestas fundamentadas y le dio leño a la corrupción. Esto, según Martínez, le dio puntos a su favor.

El que se salió del saco, pero negativamente, fue Guevara, quien se notó ansioso y habló más de la cuenta.

Luis Fishman, del Partido Unidad Socialcristiana (PUSC), se convirtió en la gran sorpresa de la noche y así se lo reconocieron par-ti-da-

rios y oponentes, detalló Martínez.

Le fue feo. Guevara sostuvo, al final del debate, que los tres contendientes se habían puesto de acuerdo para atacarlo, lo cual, obviamente, negaron sus adversarios.

Lo cierto del caso es que el candidato del ML, recibió un "tenazo" cuando Chinchilla le dijo que "no le llegaba ni a los tobillos a José 'Pepe' Figueres". Ahí el público, contra las reglas, aplaudió.

"En ese momento don Otto puso la sonrisa de una miss cuando pierde la corona. Esbozó una risa, pero una risa con dolor", puntualizó

Martínez

Viejo zorro. Uno de los ingredientes atractivos del debate, conduciendo en un principio por la periodista Djennane Villanueva, fue la presencia de Fishman, quien no fue invitado la semana anterior al debate de Canal 7.

Con un lenguaje pausado, que transmitió serenidad, Fishman ganó terreno en el debate. Hasta se dio el lujo de ser el que introdujo el humor en medio de la tensión.

"Yo creo que el gran ganador del debate no fui yo, sino Costa Rica", expresó Fishman, el menos malo,